

octubre 4 de dicho año, habría de protestar como Gobernador Constitucional de Nuevo León el Lic. Eduardo A. Elizondo, casado con mi hija mayor, y porque quise evitar cualquier asomo de nepotismo por explicable o remoto que fuera, pues siempre lo he combatido, por considerarlo nefasto para los intereses de México".<sup>2</sup>

Para suplirlo durante su licencia, quedó al frente del Patronato Universitario el C.P. don Ramón Cárdenas Coronado, otro personaje enamorado de las causas de nuestra Universidad, pues además de haber sido fundador de algunas de sus dependencias, como las Facultades de Comercio y Administración y Economía, siempre se han significado sus desvelos y desusados esfuerzos en su favor.

Pero una vez cumplido el mandato constitucional que correspondía al Lic. Eduardo A. Elizondo, el hijo político del Ex-Presidente Fundador, vuelve a asumir la Presidencia del Patronato, que la ejercía cuando lo sorprendió la muerte, ya para cumplir 92 años de edad. Desde entonces lo preside el Ing. Octavio Rocha, hijo de don Joel, el Presidente original.

En la actualidad, la Comisión Ejecutiva de éste, además del Ing. Rocha, la integran: don Rogelio Cantú Gómez, como Vice-Presidente y don Tomás A. Zertuche, quien ocupa la Tesorería. Además, en calidad de vocales, don Abiel Treviño, el Dr. Francisco Vela González, el C.P. Víctor Gómez Garza y los licenciados Arturo M. Quintero, Héctor Luis de León, Alejandro H. Chapa y Napoleón Cantú Serna.

En consecuencia, no podemos menos que reconocer que a través de tantos años de existencia del Patronato Universitario, éste ha sabido enarbolar muy alto la divisa de nuestra Universidad: ¡Alentando la llama de la verdad!

El 19 del mes de marzo de 1951, el Patronato Universitario dio vida a una publicación periodística que, ahora, tras más de tres décadas de apariciones ininterrumpidas, se difunde generosa y gratuitamente por gran parte de las instituciones culturales del mundo. Nos referimos a Vida Universitaria, que nació publicándose semanalmente y que en la actualidad lo hace cada decena. Su tiraje original fue de 10,000 ejemplares y, la calidad de las colaboraciones contenidas y el prestigio de las plumas que a ella prestan sus contingentes, le ha brindado el mejor de los prestigios.

LA CIUDAD UNIVERSITARIA

1. El Diario de Monterrey, Edición del 20 de diciembre de 1975.
2. Manuel L. Barragán, Fue por México, cit. por Gerardo de León en Jornadas Regiomontanas, Monterrey, 1978 (pp. 276 a 279).